

La Segunda Categoría Regional

COPA NAVIDAD

En Montcada

MONTCADA 3
CARDONA 1

Ya tenemos al casi seguro Campeón del Grupo E de la Segunda Regional. El Montcada, a tres fechas de la final, suma 40 puntos y va destacado de 5 a su inmediato seguidor. Pero como todos los clubs que llevan tiempo ha, el cartel de líder colgado en la espalda por estos campos de Dios, soportando el embite de los buenos para desbanarlos y de los malos que siempre se creen que le pueden al de arriba, está pasando el Montcada una fase depresiva — cansancio mejor diría yo — producto lógico de la tensión (léase: empach.o) de tantas victorias. Desde estas líneas yo me atrevo a decir: ¡Animo muchachos! ¡Todos unidos en el esfuerzo, lograréis el fin!... y a buen entendedor...

Y cerrando este párrafo y escribiendo sobre el partido jugado, sólo se puede decir que ganó el que jugó más y mejor, defendiéndose bien el Cardona, pero dando la sensación de no poderle al Montcada y limitando su esfuerzo a procurar no encajar una derrota demasiado severa. Una prueba: 9 corners cedió el Cardona contra 2 el Montcada.

Redó marcó a los 6 minutos en jugada personal. Pérez empata a los 30 y Huguet vuelve a marcar al final del primer tiempo. Todo el segundo tiempo es de ligera superioridad del Montcada que presiona

más insistentemente y al último minuto Llaudó II detiene el balón con la mano dentro del área. Señalado el penalty es transformado por Simón en el tercer gol del Montcada.

Los mejores del Cardona: Llaudó II, Martínez, Ratera III y Alvarez. Los demás discretos.

Por el Montcada: Pradell hizo pocas cosas, pero formidables pasadas. Los tres defensas segurísimos como siempre. Rosell muy bien y mejorando a cada partido. De la delantera, Sebi, el debutante extremo izquierdo se entendió a mil maravillas con su interior Simón y formando una buena ala; Redó, efectivo; Parareda bastante flojo y Huguet con muy poco juego, aunque de lo poco sacó un mucho.

Campillo merece un párrafo aparte y con pocas palabras, pero claras: el jugador que no tiene decoro, ni dignidad no merece vestir la camiseta ni pisar un terreno de juego.

A las órdenes del señor E. Gómez que hizo un perfecto arbitraje se alinearon:

Montcada. — Pradell, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Campillo, Huguet, Parareda, Redó, Simón y Sebi.

Facilito dinero

sobre toda clase de géneros, objetos y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 de 9 a 1
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º de 5 a 7
BARCELONA

Cardona. — Barbero, Rodríguez, Llaudó II, Martínez, Ratera, Alvarez, Pérez, Vilajosana, Cánovas, Llaudó I y Semis.

J. C.

La 1.ª Categoría Regional

Viene de la pág. 3

se han alineado los equipos como sigue:

San Celoni. — Soler Puig, Cañellas, Pérez, Redondo, Arenas A, Serrano, Jubany, Jofré, Morros y Arenas J.

Vich. — Gascón, Montero, Tarragó, Vila, Muxach, Quilez, Alsina, Bataller, Prat, Mora y Nuet.

A los doce minutos Montero en jugada desgraciada al intentar ceder la pelota a su portero consigue el primer tanto para el San Celoni. A los 20 minutos Jofré intereepta un pase de Morros, logrando el segundo gol local. Empieza el segundo tiempo, con ligero y abrumador dominio del árbitro que hace que los jugadores locales se descompongan, a los 5 minutos Alsina, transforma un penalty marcan el primer gol de los visitantes, a continuación consiguen el empate a dos y finalmente ante la pasividad de Cañellas, los vicenses consiguen el gol de la victoria.

Por la decepcionante actuación de los jugadores locales, se han perdido dos puntos y Dios sabe cuando se haya terminado la competición dónde nos encontraremos en la clasificación.

Corresponsal.

MOTOS GUYZY
CASA MAS FERRER

SEGUROS NOVELLAS

BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 ptas.

Fondos de reserva: 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)